
@帮您牵红线：大家快来看！我们“帮您

牵红线” 俱乐部在长沙社区文化节闪亮登场

啦！在天心区青园社区，俱乐部的横幅一出场

立马吸引了居民眼光，大家纷纷围过来。“亲，

找对象了吗？” 一下子成为现场最热门问候

语！

@帮您牵红线： 现场主持人介绍一番之

后，更多的俊男靓女注意到了我们的展位，前

来“寻找”自己的缘分啦。镜头里的这位先生，

正在咨询会员报名事宜咧。瞧！他正浏览着我

们的宣传单！

@帮您牵红线：又过来一市民，我们赶紧

行动，速度帮他注册！可究竟是什么原因，让

他这么皱着眉认真思考

呢？ 一问， 原来是个热心

人！ 他准备弄清俱乐部情

况，然后替好朋友报名。

■图/记者 伍霞

文/实习生 袁晓露 杨毅

记者 蒋源源

南京全城屋顶要上色的传言始

于微博上转发的一篇文章，文中说，

这一屋顶整治计划， 是因为一位市

领导在视察紫峰大厦时表示， 从这

处城市地标建筑的高点放眼望去，

一些楼宇的屋顶乱糟糟， 色彩也不

统一，很煞风景，有碍南京的城市形

象， 希望重视这一以往被忽视的城

市立面景观的整治。

微博不断转发后，在西祠胡同等

网站上还出现了大量的评论文章，就

南京花1亿刷房顶进行了质疑。
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【上海静安区中午突下冰雹！】

@申江服务导报： 在7月26日中

午上海发布高温橙色，雷电黄色，大

风蓝色“三色预警”的同时，静安区

毫无征兆地下起了冰雹。 图为网友

拍摄提供。

南京拟花数千万为百栋房屋“染发”

网友：算起来每栋屋顶得花50万元，面子工程？

不如先把下水道搞搞啦，明年还想看海？

@东方卫报：南京市房产局物业管理办公室副主任朱鲜荣25日回应“南京将花费1亿将城市内所有屋顶成片

涂色”的说法表示，“这种说法是不准确的”，他透露，此次涉及的仅为紫峰大厦放眼可及的东北方向区域100栋房

屋，除了铺上统一颜色的砖瓦外还将对屋顶进行修缮。初步的费用核定应该在3000万至5000万左右。

@HOUSE365： 划到每一栋房屋得

到30-50万的屋顶修缮款……看来成本

不低？

@艾可儿98： 面子工程。

@WILEYSHEN�： 国外很多建筑顶

上的比如绿化什么的都是自发性的。

@麻子夫人： 貌似西安两年前也把

城市的所有建筑要全部刷成灰色滴！古

城都要换装了吗？

@诗风sq： 3000万还算少啊？ 领导

还真会为纳税人着想，没舍得多花点啊。

@哈斯达根 ：请不要挥霍浪费纳税

人的钱。

@徐你妹啊： 什么时候才能把钱花

在正事上？？？不说别的，先把下水道搞搞

噻！明年还想看海啊？！

@亚明修地铁玩高铁： 据了解，东

北方向区域100栋房屋均为有产权的房

屋， 不少房屋产权人反对他人到自家盖

新瓦。

紫峰大厦（图中最高楼）是南京的地标性建筑，可以俯瞰南京，紫峰大厦

的东北方向就是南京的玄武湖景区。

面对坊间流传的南京城市内所

有屋顶成片涂色的说法， 朱鲜荣认

为这种说法是不准确的。

朱鲜荣表示， 现在准备着手进

行鼓楼片区的屋顶色彩改造工程，

计划的片区是紫峰大厦上往下看目

力所及的范围。

面对网上煞有介事的传言，并

且屋顶颜色已经定下的说法，朱鲜

荣表示，被修缮区域的屋顶究竟要

采用哪种颜色来整修，目前已经征

集到3家设计单位的初步设计方

案，对于最后的选择直到目前都没

有确定。 不过根据目前的必选方

案，多数专家倾向于选择的是一种

类似过去砖瓦的铁锈红颜色，也并

非传言中提及的红色屋顶和蓝色

屋顶。

【传言】 南京欲花1个亿刷房顶

【真相】 只是100栋楼屋顶要修缮

博友评论

我国5000米载人深潜海试成功

公安部去年“三公经费”1.8亿

上海郑州重庆等地出现冰雹

澳门金龙酒店爆炸13人受伤

大连沙河口区一居民楼爆炸

播报

【上半年18地区调整最低工资标准】

@头条新闻： 今年上半年我国

已有18个地区调整了最低工资标

准， 目前月最低工资标准最高的是

深圳市1320元，小时最低工资标准最

高的是北京市13元。下半年，人社部

将在全国范围内试运行企业薪酬调

查制度。

现场

@马洪涛：通过李案、钱案、药

案、中石油天价茅台事件、郭美美事

件， 再加上空前热议的7·23特大追

尾事故， 微博正在成为最主流媒体

之一。 这是一种全新的社会价值观

在人民的手指间传递， 它闪耀着人

性的光芒， 它充满了对德先生赛先

生的渴望。

@魏武挥：在传统媒体时代，一

般人总是先注意到文章/报道/评

论，再注意到作者，故而那个时代要

做到名记其实很难， 记者也很少有

成为明星的。 有了博客微博后———

特别是微博———就会让人先注意到

是“谁”再注意到“说了什么”。这对

整个记者乃至媒体工作者的职业生

态/心态会起到影响。

（个人观点，不代表本报立场）

个论

@帮您牵红线：你也想参与？来

报名吧。还有机会获得“天天向上”

录制现场门票 (由三湘都市报UP向

日葵杂志提供)�和由沃美影城免费

电影票哦。参与方式：私信@帮您牵

红线 官方微博 或者加入QQ群

162495088联系群主小红娘。

“亲，找对象了吗？”

“帮您牵红线”俱乐部在长沙社区文化节闪亮登场

活动

南京屋顶花巨资

涂成一色有木有必要？

投票

这就是个“花架子”工程，浪费纳

税人银子 152(29%)�

统一屋顶色彩是个不错的想法，

很有爱 15(3%)�

这是在说笑话吗 96(18%)�

呸 267(50%)�

（截至发稿共有530人参与）


